

Revilla destaca el “margen de confianza” dado al PP con el acuerdo presupuestario y pide a la presidenta que “cumpla”

El PRC cuantifica en más de 300 millones de euros sus aportaciones al proyecto de ley que llegará mañana al Parlamento

Santander, 30 de octubre de 2024

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha destacado hoy el “margen de confianza” que su partido ha concedido al PP con el acuerdo presupuestario que esta mañana ha suscrito con la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, a quien ha pedido públicamente que “cumpla” los compromisos firmados, compromisos que los regionalistas cuantifican en más de 300 millones de euros.

En una comparecencia ante los medios de comunicación tras la firma del documento, Revilla ha reconocido que este apoyo “no ha sido fácil” por el “precedente de incumplimiento” de muchos de los acuerdos comprometidos el año pasado, aunque el PRC ha apostado por conceder “un margen de comprensión” al Gobierno por la dificultad que conlleva la puesta en marcha de los proyectos en el primer año de la legislatura. “Hemos dado otro margen de confianza al Gobierno y esta vez creo que lo que hemos firmado se va a cumplir”, ha asegurado.

Precisamente con el fin de velar por ese cumplimiento, el documento firmado este miércoles contempla la creación de una comisión de seguimiento, formada por cuatro representantes de cada partido y que en el caso del PRC incluirá a una representación de los alcaldes, para analizar cada tres meses (en marzo, junio y septiembre) el grado de ejecución de los compromisos firmados.

De este modo, el Partido Regionalista “antepone el interés general de Cantabria” y “colabora” para que la Comunidad Autónoma “siga adelante” y cuente con unos presupuestos que permitan “el crecimiento económico y el bienestar de los ciudadanos”, objetivos prioritarios de las aportaciones realizadas durante la negociación mantenida en las últimas semanas con el Partido Popular.

En este sentido y además de destacar que sin sus votos “no hay presupuesto”, los regionalistas han puesto en valor los 300 millones de euros en los que cifran su aportación al documento final, con 50 millones de euros destinados a medidas concretas, entre ellas medidas para impulsar la reindustrialización del Besaya y Campoo, 120 para infraestructuras, 72 para sanidad, 25 para educación y 28 millones para políticas de bienestar social.

El secretario general ha explicado que su partido ha incidido especialmente en políticas que son “seña de identidad” del regionalismo, contribuyendo a ampliar “en la medida de lo posible” los recursos para los tres pilares fundamentales del Estado del Bienestar, que reunirán el mayor volumen de gasto en el presupuesto de 2025. “Es una garantía para los ciudadanos que haya mayores recursos para políticas sanitarias, educativas y de bienestar social”, ha precisado.

Asimismo, ha destacado los recursos consignados para respaldar a los ayuntamientos y las zonas rurales, con medidas encaminadas a frenar la despoblación, garantizar que los municipios “tengan recursos suficientes” y ofrecer a los ciudadanos incentivos para permanecer en el mundo rural. Con este objetivo, el PRC ha incrementado el Fondo de Cooperación Municipal un 3 por ciento y ha consignado una partida de un millón para ayudar a los ayuntamientos más pequeños en la prestación de las competencias impropias.

Igualmente a propuesta del Partido Regionalista, el presupuesto de 2025 contemplará una deducción del 20% de la cuota del IRPF para los menores de 40 años que residen en los municipios en riesgo de despoblamiento y la creación de la llamada ‘tarifa rural de autónomos’, con una bonificación adicional de un 20% para aquellos que residen en estas mismas zonas.

Miguel Ángel Revilla ha puesto también en valor las partidas destinadas a apoyar al sector pesquero y ganadero y a luchar contra los daños provocados por la fauna salvaje, especialmente el lobo, así como el anexo de inversiones municipales, con 36 actuaciones en diversas zonas de Cantabria para “facilitar a los ciudadanos un mejor nivel de vida”. Son en muchos casos “obras pendientes”, con una inversión de “decenas de millones de euros” y que van a suponer “una cierta revolución” en los pueblos de Cantabria.

“Dentro de un año, toda Cantabria estará llena de palas y maquinaria para poner en marcha obras fundamentales para muchísima gente”, ha recalcado.

Finalmente, ha indicado que con su apoyo al presupuesto de 2025 el PRC marca una diferencia respecto al “clima de crispación” que vive España, haciendo de Cantabria “ejemplo de una región que dialoga” y donde “hay un partido que ha hecho algo que no ha hecho ningún otro”, al facilitar que quien ha ganado las elecciones pueda llevar a cabo su proyecto y que pasado un tiempo “las urnas pongan a cada uno en su sitio”. “Es algo inédito y que la gente valora”, ha concluido.